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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ４年１１月２２日 

午前・午後 １時１０分    

議会名 令和  ４ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ５ 番  澤田 裕之    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1．学校教育について 

(1)食育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)木育について 

 

 

 

 

 

 

①小学校、中学校及び義務教育学校において、家庭

料理教室などを実施していますか。 

②小学校、中学校及び義務教育学校において、農業

体験などを実施していますか。 

③地域の食文化を取り入れた給食を実施しています

か。 

④小学校、中学校及び義務教育学校における朝食に

関する指導は、どのような取り組みをしています

か。 

⑤学校給食における食物アレルギー対応は、どのよ

うな取り組みを実施していますか。 

⑥本市に栄養教諭は何名おり、1年間にどれくらい

の回数、食育に関して指導していますか。 

⑦小学校、中学校及び義務教育学校において、食育

の推進に向けて今後どのように取り組んでいきま

すか。 

 

①木材を使用しての授業は、年間どのくらいありま

すか。 

②森林と自然環境や地球温暖化対策について、学習

を実施していますか。 

③地域の産業としての林業・木材産業について、学

習を実施していますか。 
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２．成年後見制度について 

(1)成年後見制度の利用状況

について 

 

 

 

 

(2)高齢者の状況について 

 

 

 

 

(3)成年後見制度の利用促進

について 

④木育の推進に向けて、今後どのように取り組んで

いきますか。 

 

 

①成年後見制度（法定・任意後見制度）の利用者数

はどのくらいですか。 

②開始原因別申し立て件数はどのくらいですか。 

③申立人と本人との関係別申し立て件数はどのくら

いですか。 

 

①総人口と高齢化率の推移はどのくらいですか。 

②要支援・要介護認定者数の推移はどのくらいです

か。 

③認知症高齢者の人数はどのくらいですか。 

 

①市民後見人はどのくらいですか。 

②成年後見制度の認知度はどのくらいですか。 

③成年後見制度の理解促進をどのように実施してい

きますか。 

④成年後見制度の利用を必要とする人の支援をどの

ように実施していきますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


